



Yahoo! Noticias

Buscar en todas las noticias por [input] Buscar

Inicio Portada España Local Mundo Economía Cultura Sociedad Insólitas Salud Tecnología Deportes

Castilla y León

Castilla y León Ir

27 de mayo de 2005, 17h50

La Universidad de Salamanca acoge el lunes la reunión de la Ejecutiva de la Asociación Iberoamericana de Postgrado

SALAMANCA, 27 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Salamanca acogerá el próximo lunes la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), a la que asistirán una veintena de rectores, vicerrectores y directores de diferentes universidades latinoamericanas.

Entre los asistentes figuran los rectores de las universidades Tecnológica de Santiago (República Dominicana), Cantabria, UNAN-León (Nicaragua) y Estatal de Quevedo (Ecuador); el director general de Universidades de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos; y el director general de la AUIP, Víctor Cruz.

También estará presente el embajador en misión especial para la coordinación de Relaciones con las Comunidades Españolas en Iberoamérica del Ministerio de Asuntos Exteriores, Miguel Ángel Cortizo, según informó hoy la institución académica salmantina mediante nota de prensa.

Este encuentro comenzará con a las 10 horas con el saludo del rector de la Universidad de Salamanca, Enrique Battaner, que dará paso al informe anual del presidente de la AUIP y rector de la Universidad de Granada, David Aguilar Peña.

REUNIÓN TÉCNICA

Asimismo, dentro del marco de esta reunión se celebrará una reunión técnica internacional, codirigida por los profesores Rafael Bonete y Víctor Cruz, en la que se analizará La formación postgraduada en el espacio europeo, latinoamericano y caribeño de educación superior.

El propósito de esta cita, que se celebrará los días 30 y 31 de mayo y 1 de junio, es propiciar un encuentro de responsables de programas de postgrado y representantes de organismos gubernamentales y agencias nacionales implicados en la definición de políticas de formación superior avanzada en los países que conforman la comunidad iberoamericana de naciones.

Su objetivo es examinar las posibilidades reales de vinculación y participación en el llamado espacio europeo, latinoamericano y caribeño de educación superior.

La conferencia inaugural correrá a cargo de Miguel Ángel Escotet, director del Instituto de Postgrado y Formación Continua de la Universidad de Deusto, quien disertará sobre Los desafíos de la Universidad frente a la revolución del conocimiento: creación y formación centradas en el sujeto que aprende.

Envía esta página a un amigo - Fotos y artículos más enviados

Consigue gratis tu cuenta de correo-e: ¡Regístrate!

Tema de actualidad : Noticias de Salamanca

Artículo siguiente : Archivo.-Lanzarote dice que el acto cultural tuvo "buena" asistencia de público y contó con intelectuales de gran nivel (Europa Press)

Temas de actualidad



Todos los temas

Novedades Yahoo!

Recibe gratis por email todas las novedades de Yahoo!:

Tu dirección de correo

Enviar

Política de privacidad Más boletines en Yahoo!

Buscar noticias